

# *Gobierno de EEUU extiende emergencia de salud pública por Covid-19*

---

*Image not found or type unknown*



**Xavier Becerra, secretario del Departamento de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos.**

Washington, 11 ene (RHC) El Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS) de Estados Unidos renovó la emergencia de salud pública por la pandemia de Covid-19, en medio de preocupaciones por una mutación viral más transmisible.

Este anuncio del secretario del HHS, Xavier Becerra, marca la duodécima extensión de la emergencia de salud pública por dicha enfermedad, causada por el coronavirus SARS-CoV-2, que fue declarada por primera vez en el país, en enero de 2020.

Cuando se renovó por última vez, hace tres meses, a los funcionarios de salud les preocupaba que pudiera ocurrir otro aumento invernal de casos.

En efecto, esta extensión se produce en medio de la propagación de una subvariante de Ómicron más transmisible, que se abre paso por el noreste de Estados Unidos.

Se cree que XBB.1.5, que representa más del 70 por ciento de los casos en el noreste y alrededor del 28 por ciento en todo el país, es la subvariante de más transmisible que se ha detectado hasta ahora, aunque está por determinar si causa una enfermedad más grave que las anteriores.

Las autoridades de salud instaron a la población a ponerse la vacuna actualizada para protegerse contra la cepa Ómicron. “Nuestro mensaje es simple: obtenga una vacuna actualizada este invierno. Es seguro y efectivo”, dijo un portavoz del HHS.

El fin de la emergencia de salud pública por Covid-19 marcaría un cambio importante para la administración de Joe Biden, que trabaja para poder dar esta declaración desde el primer día, indica The Hill. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/310238-gobierno-de-eeuu-extiende-emergencia-de-salud-publica-por-covid-19>



**Radio Habana Cuba**